
23. Februar 2024 Franz von Assisi

Meine Wesenheit trägt den Namen Franz von Assisi. Danke dass du mit mir schreibst. Danke dass du meine
Schwingung wahrgenommen hast. Ich empfinde Freude über unsere Verbindung, die nun ja schon einige
Jahre besteht. Wir können überall Kontakt haben, wichtig dafür ist die Herzensöffnung. Vieles durfte ich
schon mitteilen. So ist es auch heute-gerne schreibe ich mit dir. Das Weltgeschehen befindet sich in einer
Spirale der Negativität. Da darf oder sollte nicht alles schlecht geredet werden. Es befindet sich auch sehr
viel Positives auf dem gesamten Erdenrund. Vieles steckt in einer Entwicklung, auch zum Guten, es wird nur
sehr stark in den Ausführungen von gewissen Mächten schlecht geredet. Das allgemeine Gottvertrauen-die
Verbindung zu Gott ist sehr gering geworden. Ich kann und darf auch sagen-allein mit Menschenverstand
kann nichts geregelt werden was in Zukunft den Frieden bringen kann. Gott sollte in allen Belangen und
Entscheidungen eingebunden werden. Gott ist reine Liebe und nur die Liebe kann eine Lösung und den
Frieden bringen. Alles andere ist nur Schein und ein Überpinseln aller gegenwärtigen Probleme. Es sollte
Liebe ausgesendet werden, eine Bitte um eine klare Lösung-eine Lösung die dauerhaft ist. Eine göttliche
Hilfe, damit die Großen und Mächtigen ihre gegenwärtige Überzeugung der Gerechtigkeit durchschaubar
wird, dass der Hass und die Unterdrückung gelöst werden kann und somit ein Weg des Friedens, der Liebe
und der Vergebung gegangen werden kann.

Das größte Übel vieler Menschen ist der Wahnsinn-die wichtigste Person zu sein, die den Überblick über
alles hat. Über Menschen und Ländereien. In ihren Herzen sind sie kleingläubig ohne Gottvertrauen und vor
allem ohne Liebe. Solange sie nicht zur Einsicht kommen, wird sich diese Spirale der Negativität weiter
drehen. Betet für den Frieden, betet für die Liebe, damit alles wieder in ruhige Bahnen gelenkt werden
kann. Wie es jetzt dargestellt wird, brennt es an vielen Ecken der Erde. Der Erde werden dadurch Wunden
zugeführt, die auch wieder Zeit brauchen um zu heilen. Die Bevölkerung leidet unter diesem Wahnsinn der
Mächtigen, die der Meinung sind sie haben alle Rechte Kriege zu führen-Menschen zu töten und leiden zu
lassen-nur  um  ihr  eigenes  Selbstwertgefühl  zu  stärken.  Sie  spüren  dabei  nicht,  dass  sie  die  von  Gott
erschaffene Welt zerstören und zu Mördern werden an ungezählten Menschen.
Die Erde ist an und für sich ein wunderbarer Planet, ausgestattet mit allem, damit alle Menschen genug zum
Leben haben-die Natur ist wunderschön, sie bringt Erholung und nährt auch die Pflanzen und die Tierwelt.
Achtet  die  Erde in  ihrer  Gesamtheit-seid  dankbar und  besinnt  euch  auf  eure  Lebenszeit  und auf  eure
Lebensaufgabe. Wachst in eurer geistigen Entwicklung und in der Liebe. Achtet eure Nebenmenschen und
seid dankbar für all das Schöne, das euch gegeben und geboten wird. Wo die Liebe im Herzen verankert ist-
da hat auch der Friede seine Heimat. Werdet bescheiden und bedenkt, kein Mensch hat das Recht über
Andere  zu  urteilen.  Niemand  hat  das  Recht  Kriege  zu  führen-solche  Menschen  mutieren  zu
Massenmördern.
Menschen  werden  dadurch  in  ihrem  Lebensweg  beschnitten  und  aus  ihren  Lebensaufgaben  heraus
gerissen. Ich möchte euch sagen-findet den Weg zu Gott, lasst überall die Liebe einfließen und seid dankbar
für euer Sein. Verbindet euch mit der geistigen Welt. Bittet sie um Hilfe. Werdet leise und offen für die
geistigen Verbindungen. Geht gesegnet euren Weg in Liebe und Dankbarkeit. Betet, sprecht mit Gott und
den Engeln. Bringt eure Bitten in liebevollen Worten vor und bedankt euch für ihre Hilfe. Es wird immer
Hilfe geben, oftmals gut spürbar im Herzen. Lebt die Liebe und habt Freude an den Schönheiten der Natur.
So nun durfte ich einiges zu Papier bringen. Danke dafür. Wir bleiben verbunden in Liebe-auch wenn wir
nicht schreiben. Danke für dein dich öffnen und für deine Gebete und das Kerzenlicht. Danke für die lieben
Wünsche. Franz von Assisi. Für dich Francesco.


